

Communiqué de presse

Le 18 avril 2019.

Le changement dans la continuité

Alain Grollaud succède à Christian Grenier à la tête de **Federgy**, la chambre syndicale des groupements et enseignes de pharmacies, le 18 avril 2018. Ancien vice-président, et président de la commission Économie, le nouveau président va continuer de représenter et défendre les groupements au cœur du système de santé et de la distribution du médicament. Ses principaux axes seront tournés vers : l'économie de l'officine, les services, et l'interprofessionnalité.

La pharmacie a de nombreux défis à relever et les groupements seront là pour aider et accompagner les mutations en cours et faire prendre conscience au pharmacien de son rôle actif dans la chaîne de soin. Notre syndicat continuera d'être participatif, constructif et vigilant pour participer au regain et à l'épanouissement de la pharmacie d'officine.

Le nouveau bureau de **Federgy** sera composé de :

Président : Alain Grollaud, Optipharm

Vice-présidents :

Laurence Bouton, Alphega Pharmacie

Christian Grenier, Nepenthès

Pascal Geffray, Evolupharm

Secrétaire : Jean-Pierre Dosdat, Objectif Pharma

Trésorier : Michel Quatresous, Optipharm

Par ailleurs, Olivier Verdure (Apsara) s'occupera des dossiers en lien avec le numérique, et Christian-Eric Mauffre (Ceido) sera chargé du dossier sur la qualité.